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 早春の候，保護者のみなさまには，ますますご健勝のこととお慶び申しあげます。日ごろは，

本校教育の推進にご協力いただきありがとうございます。以下のことについてＰＴＡよりお知

らせします。 

 

●令和４年度のＰＴＡ本部役員が承認されました。 

 先日，電子で第２回ＰＴＡ総会を紙面開催させていただき，その後のアンケートで承認多数で

決定しました。アンケートのご協力ありがとうございました。 

 

●令和４年度の学年委員が決まりました。 

 ２月２５日に令和４年度の学年委員さんが決定しました。学年委員になられた方は，令和４年

５月１０日（火）に学年委員総会を開催させていただきます。当日は学年代表等，役割を決めま

すので，可能な限りご参加ください。 

 

学年委員総会：令和４年５月１０日（火）１２：３０～１３：３０ 体育館にて 

       ※学年委員総会終了後，第１回ＰＴＡ実行委員会も行います。 

 

●ふれあいの会についてのアンケートのご協力，ありがとうございました。 

 『再開してほしい』・・・２６２票 『今後は行わない』・・・２４３票 

 

【再開してほしいの主な意見】 

・子どもたちの学校での様子を見たり，一緒に楽しんだり活動したりする機会は多ければ多いほどいいと思う・保

護者も子どもも思い出に残る・親も経験したことでもあるので続けてほしい・保護者同士の交流の場になる・いろ

んな行事がなくなって残念・ずっと続いてきた三国丘の伝統だから・子どもがどんなふうに学校生活を過ごしてい

るかわかる・コロナ禍で人とつながる事や顔をつき合わせて話すことの大切さを痛感しているので続けてほしい 

【今後は行わないの主な意見】 

・働いていて，なかなか休みがとれない・親が来れなく悲しい思いをしている子がいる・授業参観やオープンスク

ールで十分・授業の時間を使う意味がわからない・学年委員の負担が大きい（準備や運営）・２年間も中止になって

いるのでしかたない・会で何を得るかなど，ふれあいの会の趣旨がわからなくなった・クラス対抗的な取組はやめ

てほしい・親がこれないため，欠席や早退するのはかわいそう・出欠について確認があり，仕事で欠席すると伝え

ることにプレッシャーがかかる・共働き世帯多数の今の情勢にあっていない 

【提案など】 

・低学年での開催・１，２年生だけ開催・１年と６年だけでよい・内容を決めて学年委員に負担を軽減する・出前

授業や命の授業など親子体験講座型の企画がよい・参観やオープンスクールの際に行う。 

 

次年度以降について 

 ふれあいの会については，この度，初めてアンケートをとらせていただきました。コロナ禍が長引く中，実

施がむずかしかもしれませんが，継続していくとしても，今回いただいた意見を加味しながら，よりよいＰＴ

Ａ行事になるよう，本部・学年委員・学校と引き続き話し合っていきたいと思います。ご協力ありがとうござ

いました。 

電子 


